

El FANT aumenta la dotación de sus premios y abre plazo de presentación de trabajos

Ya está abierto el plazo de inscripción para la vigesimocuarta edición del **Festival de Cine Fantástico de Bilbao**, que añade una nueva dotación económica a sus premios al Mejor Largometraje de la Sección Oficial y de Panorama Fantástico. El evento se celebrará en la capital vizcaína entre los días 4 y 11 del próximo mes de mayo.

Hasta el próximo día 15 de marzo está abierto el **plazo de presentación de trabajos** para participar en la **XXIV edición de FANT, el Festival de Cine Fantástico de Bilbao**, que, como novedad, **incrementa en 7.250 euros la cuantía de sus galardones**, en el ámbito del cortometraje y largometraje.

El festival **mantendrá sus galardones de referencia a los mejores cortometrajes**, según el criterio del jurado y del público del festival, que estarán **dotados con 3.000 euros cada uno**, y el **premio al mejor corto vasco** según el jurado, dotado con **2.000 euros**. Además, **se añade** esta edición un **premio dotado con 1.500 euros para el Mejor Cortometraje de Panorama Fantástico en Corto**. Se trata de cuatro premios que refuerzan la línea de actuación del Ayuntamiento de Bilbao de apoyar el formato cortometraje, que constituye asimismo una de las señas de identidad del Festival de Cine Fantástico.

Como novedad, la próxima edición de **FANT añadirá también dotación económica a sus galardones en el ámbito del largometraje**. De esta forma, el Mejor Largometraje de la Sección Oficial recibirá 3.500 euros y el Mejor Largometraje de Panorama Fantástico, **2.250 euros**. Y es que, con **casi 4.000 euros para premios en la Sección Panorama Fantástico**, **se reafirma la apuesta del festival y del Ayuntamiento de Bilbao por apoyar el trabajo de las y los realizadores jóvenes**. En ningún caso los premios podrán quedar desiertos ni se concederán ex aequo.

Por otro lado, **se mantienen** también esta edición estos **otros premios honoríficos a largometrajes de la Sección Oficial**: el Premio al Mejor Guión otorgado por la Asociación de Guionistas Vascos y el Premio a la Dirección más innovadora, que concede el Cine Club FAS. El Festival de Cine Fantástico – FANT mantendrá también el Premio FANTROBIA, que se concede a una persona que se haya constituido, en los últimos años, en un valor emergente del género cinematográfico fantástico.